

'No quiero enfrentarme a Castilla-La Mancha'

© 11:38 ☆☆☆☆☆

Me gusta



JOSÉ SIERRA, VALENCIA Uno de los escollos es la negativa del Consell a desvincular el Vinalopó de l'Alacantí...

No parece lógico que teniendo unas conexiones entre Vinalopó y l' Alacantí que duran mas de 100 año, ahora pretendan resolver los problemas con el Plan Hidrológico Nacional. Mantener la configuración actual no perjudica a nadie y mejora y amplia posibles soluciones. Es de sentido común.

Así Castilla-la Mancha no será nunca la dueña del Júcar...

Si hablamos de representación en los organismos de gobierno y planificación la mayoría la tiene siempre el Estado y no creo que eso vaya a cambiar.

¿Está reconocido el peso territorial y demográfico de C-La Mancha en el Júcar?

Hemos demostrado por sentencias del Tribunal Supremo del año 1993, que ya existe una minoración de la representación de la CV en la actual Confederación derivada de la existencia de cuencas internas. Debemos seguir teniendo la mayoría de la representación autonómica. Y es razonable cuando hablamos de que como mínimo la Comunitat representa el 88% de la población y del 44% del territorio. Pero, no hay mucho margen...

Sin embargo, Castilla-la Mancha insiste

No quiero enfrentarme con el gobierno de Castilla-La Mancha porque todos tenemos unos problemas comunes y lo que hay que hacer es intentar resolverlos... pero hay cosas sin sentido. Castilla-La Mancha pretende que e Júcar no tiene relación con la Albufera y que en Valencia el Júcar es solo un puntito en la desembocadura de Cullera. Esa batalla, entre comillas, no tiene ningún sentido. En ningún caso Castilla-La Mancha tendría mas representantes que la Comunitat".